

Herzlichen Dank allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf so vielfältige und liebevolle Weise zum Ausdruck brachten.

Margot Stiefel

geb. Suhr

Besonderen Dank

- Herrn Pfarrer Boger für seine tröstenden Worte
- dem Pflegepersonal vom Seniorenzentrum Pfdelbach für die liebevolle Betreuung
- Herrn Dr. Burkhart für die ärztliche Begleitung
- dem Bestattungsinstitut Wenninger für die hilfreiche Unterstützung
- dem Posaunenchor für die musikalische Umrahmung
- dem Hospizdienst Öhringen

**Karin Lechnitz
Joachim Stiefel
mit Familien**

Unterheimbach, den 10. März 2021